

地域情報紙

# ゆふい



あけまして  
おめでとう  
ございます

二葉すこやか園  
ふれあい動物園  
(12月12日)



## 杜松ホームで町会行事（豊町4丁目町会）



12月7日は、杜松小学校跡地に開所した杜松ホームを会場に、豊町4丁目町会行事をしました。

杜松小学校の工事期間中は防災広場公園で行っていましたが、久しぶりに広い校庭で実施できるとあって、およそ220人の町会員が参加しました。

閉校後も残していただいた「杜松の銀杏」は見事な黄葉でした。

12月18日は、「おたのしみクリスマス会」

これは高齢者見守りネットワークの一環で開かれたもので、高齢のひとり暮らしの方に、ご近所の顔見知りを増やしてほしいと行われました。

皆でジングルベルを唄って迎えた、成田副会長扮するサンタさん登場は大喝采。唐澤会長と一緒にプレゼントを配りました。



## 高年者懇談会



12月25日に、荇原第五区民集会所で高年者懇談会が行われました。

高年者懇談会は、ひとりぐらしをしている高年者の介護予防と健康および生きがいの充実を目的として、民生委員の皆さんが企画・運営をします。

今回は35人が参加し、波の会の皆さんが踊りを披露してくださいました。

## 視察船新東京丸で東京港を見学



12月9日、地域振興事業の一環として、連合町会・地区委員会・ふれあいサポート活動会議共催の施設見学会が行われました。今年は視察船新東京丸に乗り、日々開発が進められている東京港を見学しました。



今や横浜港を超えて、日本で一番のコンテナ取扱港でもある東京港。物流の拠点としての活躍ぶりを学ぶ事ができました。



豊町2丁目親和会の地区委員、柴寄さんは、戸越公園の門松をリサイクルして、小さな竹とんぼを手作りで作り、荇原第五地域センターに届けてくれています。

窓口にあるときはご自由にお持ちください。

二葉すこやか園の子どもとふれあう様子が東京新聞に掲載されました。(12月24日)